

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Ausschuss Kunst und Kultur	25.06.2019

### **Bürgerantrag "Haus der Geschichte "**

Verwiesen aus dem Ausschuss für Anregungen und Beschwerden in der Sitzung vom 19.03.2019

In der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 07.05.2019 erkundigt sich Herr Wortmann nach dem Sachstand in der Angelegenheit.

Die Verwaltung beantwortet die Frage wie folgt:

Unmittelbar nach der Sitzung des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden hat das Historische Archiv, Herr Dr. Plassmann das Gespräch mit dem Petenten über das weitere Vorgehen gesucht. Er hat damals aus zwei Gründen darum gebeten, noch nicht sofort aktiv zu werden: Zum einen hat sich die Interessengemeinschaft Stadtgeschichte erst im Umfeld des Antrages zusammengefunden. Sie muss sich noch organisieren, damit sie handlungsfähig wird. Unklar war damals beispielsweise noch, wer als Vorsitzender oder Sprecher fungieren wird, über den Aktivitäten koordiniert werden könnten. Zum anderen benötigten die meisten Sammler Zeit, um zunächst Informationen über ihre Sammlungen in einer Weise zusammenzutragen, die auch Außenstehenden eine Einschätzung ermöglicht. Mit dem Petenten ist verabredet, dass die Interessengemeinschaft auf das Historische Archiv zukommt, wenn die notwendigen internen Vorbereitungen abgeschlossen sind. Unabhängig davon hat das Historische Archiv zwischenzeitlich ein Koordinationsgespräch der betroffenen städtischen Einrichtungen initiiert, das demnächst stattfindet und dazu dienen soll, auch kurzfristig mit einer abgestimmten Haltung in den Dialog eintreten zu können.

**Gez. Laugwitz-Aulbach**